

Compte-rendu du conseil d'école du 18 novembre 2025

Excusés : Mme Ramseyer, M Martinez (enseignants), Mme Wantz (Présidente CCPR), Mme Cuenot (Vice-présidente CCPR), M Berger (DDEN)

Présents :

Directeur : André Baillaud

Enseignants : Mme Baigue, Mme Berthod, Mme Pétrignet, Mme Gangnant, Mme Mars, Mme Bôle du Chomont, Mme Gavillot, M Blot

Atsems : Mme Rognon, Mme Chaboud, Mme Pacault, Mme Bouakaz

Représentants de parents : Mme Million, M Damideaux, M Dumont-Vuillet, Mme Maillot, Mme Jeanneret, Mme Magnenet, Mme Burriel, Mme Keraval Boutoille

CCPR : M Enderlin Directeur Général des services

Mairies : M Guiguen (maire de Boult), Mme Macheteau Cohadier (conseillère municipale Bussières)

Périscolaire : Mme Boinot, Mme Moureau

Association parents d'élèves : Mme Moreau, Mme Figard

Sécrétaire de séance : Mme Gangnant

- Présentation de l'équipe pédagogique, effectifs et répartition par classe, bilan de rentrée**

234 élèves à la rentrée de septembre 2025, répartis en 10 classes

PS/MS 1 : 24

PS/MS 2 : 24

MS/GS : 23

GS/CP : 22

CP : 22

CP/CE1 : 21

CE1/CE2 : 23

CE2 : 24

CM1/CM2 1 : 25

CM1/CM2 2 : 26

La rentrée s'est déroulée de façon apaisée, sans difficulté particulière.

On constate une baisse d'effectifs par rapport à l'année scolaire dernière (245 élèves). Cette baisse semble se poursuivre pour l'année scolaire prochaine avec une prévision de 225 élèves.

M Enderlin précise que cette baisse est constatée sur l'ensemble des sites scolaires de la CCCR : 250 élèves en moins depuis 2018. L'école des Bobuchots reste l'école la plus importante du territoire.

- **Résultats des élections de représentants de parents d'élèves**

Sont élus entant que titulaires :

Mme Magnenet, Mme Inzéo, Mme Pourchet, M Damideaux, Mme Maillot, Mme Keraval Butoille, Mme Burriel, Mme Millon, Mme Jeanneret, M Dumont Vuillet

En tant que suppléants : M Poirson, Mme Boillot, Mme Sagna, Mme Donnet

Le taux de participation a été de 48,14% (45, 53% l'année dernière)

- **Plan de lutte contre le harcèlement**

Un protocole de lutte contre le harcèlement est mis en place à l'école depuis plusieurs années. Une équipe (directeur, enseignant de la classe, enseignant référent (M Blot), se réunit pour écouter les différentes parties concernées par d'éventuels signes de harcèlement (élèves, parents). Ce protocole a pour but de repérer les « signaux faibles » afin d'éviter que la situation ne s'aggrave.

Question d'un parent d'élève : le cyberharcèlement est-il abordé ?

Réponse : Mme Hmid, infirmière scolaire du collège de Rioz et référente sur le secteur, a fait une intervention en ce sens dans les classes de CM1 et CM2. Une intervention cette année est envisagée.

Des temps de réflexions sur ce sujet ont été menés en classe : débats, visionnage de vidéos. Un questionnaire national a été remis aux élèves de CE2 au CM2.

- **Règlement intérieur**

Le règlement intérieur est approuvé à l'unanimité et sera remis aux parents.

En ce qui concerne les prises de médicaments à l'école dans le cadre d'un PAI, il est demandé aux parents d'apporter ces médicaments également au périscolaire si l'enfant y est inscrit, cela pour éviter au personnel du périscolaire de devoir se rendre dans les classes.

Assurance scolaire : Question : les assurances scolaires ont-elles toutes les volets « individuelle-accident » et « responsabilité civile » ?

Réponse : Il faut le vérifier car ces deux points sont indispensables.

- **Sorties et projets réalisés ou à prévoir**

Les classes de MS/GS aux CM1/CM2 ont effectué une randonnée pédestre dans les jours qui ont suivi la rentrée scolaire

La classe de Ce1/Ce2 poursuit le projet « classe dehors » un après-midi par semaine. Une demande est faite aux parents pour apporter des rondins de bois qui serviraient de sièges pour les élèves (au moins 25) dans le verger, en face du city-stade. M Guiguen, maire de Boult, a donné son accord.

Les élèves volontaires de CM1 et CM2 se sont réunis lors de la commémoration de l'armistice du 11 novembre devant le monuments aux morts de leur commune où ils ont récité un poème et chanté la Marseillaise, encadrés par Mme Gangnant à Boult et Chaux la Lotière et par Mme Ramseyer à Boulot et Bussières.

La compagnie de danse « Pernette » a été engagée par la CCPR pour 3 ans. L'école de Boult profite donc gratuitement cette année de la présence d'intervenants. Cela concerne les élèves de CE2 (création poétique, expression orale) et les élèves de la classe de CP de Mme Bôle du Chomont (expression corporelle). 4 séances sont prévues pour chacun des groupes, les CE2 ont déjà suivi deux premières interventions, les CP débuteront après les vacances de Noël. Le thème retenu est la forêt magique. Une restitution est prévue en fin d'année : date et lieu à définir.

Les deux classes de PS/MS, la classe de MS/GS et la classe de GS/CP bénéficieront de l'intervention de l'école de musique à partir du mois de janvier. Une restitution est là aussi à prévoir.

A partir du 01 décembre, les classes de CP/CE1 et CE2 se rendront tous les lundis matin au gymnase de Rioz. Les deux classes de CM1/CM2 s'y rendront le mardi matin et ce, jusqu'aux vacances d'hiver. L'école remercie la CCPR pour le prêt du gymnase et l'Association des Bobuchots qui finance les transports.

Les classes de CP/CE1 et CE2 ont prévu de se rendre à Vesoul dans le cadre du Festival International du Cinéma d'Asie.

Dans le cadre du marché de Noël et du spectacle offert aux enfants , toutes les classes préparent des chants qu'elles présenteront le vendredi 19 décembre à 17h30 dans la salle des Lavières de Boult. A noter que cette action aura lieu en dehors du temps scolaire : il n'y a donc pas d'obligation pour les élèves. Les élèves volontaires se présenteront directement dans la salle et resteront sous la responsabilité de leurs parents. Un mot d'information sera remis aux familles sur le déroulé de cet événement.

La classe de CM1/CM2 de Mme Gangnant a entamé un projet de correspondance avec la classe de CM1/CM2 de l'école de Voray.

Il sera proposé aux élèves de toutes les classes d'élaborer un « calendrier de l'Avent inversé » au profit des restos du cœur : il s'agit que chaque jour de décembre un élève apporte un cadeau. Des précisions à ce sujet seront données aux familles.

- Bilan alerte incendie et « alerte attentat intrusion »

Un exercice d'évacuation « incendie » s'est déroulé le 16 septembre : l'école a entièrement été évacuée en 52 secondes. Les classes se sont regroupées sur l'ancien terrain de foot en 5 minutes et 11 secondes. Cet exercice s'est déroulé en présence des pompiers.

Dans le cadre du Plan Particulier de Mise en Sûreté, un exercice de confinement « attentat intrusion » s'est déroulé le 14 octobre : cet exercice était présenté sous forme ludique (cache-cache) pour les plus petits.

Un exercice « risques majeurs » (tempête) de confinement est prévu prochainement.

Le conseil prend fin à 19h40